

Bonjour,

Je m'appelle **Andrée-Anne Tardif** et j'ai le plaisir d'occuper le poste de **spécialiste en arts plastiques**. Chaque jour, j'ai le privilège d'accompagner les élèves dans leur découverte du monde artistique en leur offrant un espace où ils peuvent s'exprimer librement, expérimenter et s'émerveiller.

À travers une variété de projets adaptés à chaque niveau, j'accompagne les enfants dans la découverte des techniques, des matériaux et des grands courants artistiques. L'art est pour moi un formidable outil de développement personnel et collectif. À travers des projets variés et stimulants, j'encourage les enfants à explorer leur créativité, à développer leur sens critique et à collaborer dans le respect et la joie.

Je suis heureuse de contribuer à faire de l'école un lieu vivant, où l'art occupe une place essentielle dans le développement global des élèves.



Andrée-Anne Tardif
Spécialiste en arts plastiques
École des Lucioles

